

Forums pour les consommateurs

Prise d'un bonbon que je pensais au CBD mais finalement au thc de synthèse

Par Yolo95 Posté le 01/09/2025 à 07h24

Bonjour tout le monde. J'ai déjà fait une fiche dessus mais je reviens après 6 jours après la consommation de ce bonbon.

Il y a 6 jours j'ai consommé un bonbon que je pensais être au CBD mais finalement était au thc de synthèse thcpo et sous Frozen et à l ectasy.

L'expérience a été plutôt négative puisque je l'ai mal vécu grosse défonce plus très gros mal de crâne et tachycardie très forte.

Cependant depuis la prise j'ai un très fort craving et j'ai très peur qu'il ne parte pas. Donc j'aimerais bien savoir si des gens sont passés par le même cas que moi et si le craving est parti au bout d'un certain moment ? Merci de votre lecture et de votre réponse.